

**Dante cierra MC**

Xóchitl lanza guiños “a los que no les cumplió AMLO”

EQUIPO MILENIO - PAG.10

# Xóchitl lanza guiños a quienes “no les cumplió el Presidente”

**Oposición.** Dante mantiene cerrado a MC ante la llegada de integrantes de otros partidos tras enojo de Ebrard con Morena; “eso se planifica, sino son ocurrencias”

EQUIPO MILENIO  
CIUDAD DE MÉXICO

Xóchitl Gálvez llamó a los “millones de decepcionados” a los que no les cumplió el presidente Andrés Manuel López Obrador a sumarse al Frente Amplio por México, donde serán recibidos con el corazón, no “con la fuerza pública”.

La senadora panista se refirió así a lo sucedido con el equipo de Marcelo Ebrard, encabezado por Malú Micher, quienes —según el ex canciller— fueron golpeados por policías cuando intentaron pasar al conteo de encuestas en el World Trade Center.

“¿A ti tampoco te cumplió AMLO? Únete a los millones de decepcionados. En este Frente Amplio te recibimos con el corazón, no con la fuerza pública... Mi solidaridad con mi compañera Malú Micher por el uso de la fuerza en su contra. Los golpes jamás serán la respuesta a diferencias políticas”, manifestó la legisladora a través de X (antes Twitter).

También publicó que en el contexto actual hay “tres netas: uno, estoy feliz porque en 2024 México tendrá su primera presidenta; dos, la contienda será de Estado contra ciudadanos y, tres, la esperanza sonrío de este lado y no la soltaremos”.

Por la tarde noche, recordó al presidente López Obrador que debe pagarle su apuesta, pues desde hace seis días vaticinó que Claudia Sheinbaum sería ungida como la ganadora del proceso interno de Morena.

**Busca un cambio**

Por su parte, Dante Delgado, coordinador nacional de Movimiento Ciudadano (MC), subrayó que no se puede impulsar un cambio “recorriendo el mismo camino con los mismos partidos y personajes que ya le fallaron a México”.

Sobre la posibilidad de invitar a Marcelo Ebrard a MC, luego de que éste descalificó la encuesta de Morena y dejó “vigente” su



deseo de participar en las elecciones de 2024, Dante comentó a MILENIO: “Las cosas se piensan y se planifican, porque si no son ocurrencias”.

Agregó que el presidente López Obrador “sabe que somos amigos”, pero acotó que en MC entienden la necesidad de impulsar “una nueva alternativa” para el país rumbo a 2024.

“No se puede impulsar un cambio real recorriendo el mismo camino con los mismos partidos y los mismos personajes que ya le fallaron al país una y otra vez. Por eso, desde Movimiento Ciudadano entendemos la necesidad de impulsar una alternativa de futuro para un México nuevo”, refirió a través de sus redes sociales.

### Acusan dedazo

Los dirigentes nacionales de PAN, PRI y PRD criticaron el proceso interno de Morena y, en mensajes por separado, acusaron que se trató de un dedazo.

El panista Marko Cortés afirmó que el presidente López Obrador busca establecer un maximatismo, por lo que impuso desde hace años a Claudia Sheinbaum como candidata.

Además, exhortó a Ebrard a tener ánimo y aguantar, ya que la próxima presidenta de México será Xóchitl Gálvez.

El priista Alejandro Moreno comentó a través de X que el proceso en Morena “resultó peor de lo que se esperaba: tramposo, violento y fraudulento. ¡Fue un circo y una farsa!”

Mientras, el perredista Jesús Zambrano afirmó que las trampas entre las *corcholatas* morenistas son reflejo de “la crónica de un fracaso anunciado en el día del dedazo presidencial”.

En su cuenta de X, presumió que el proceso interno del Frente Amplio por México estuvo mejor, por lo que remató que Morena “está moralmente derrotado”. ■



La coordinadora del frente opositor y el dirigente naranja se saludan durante la sesión del Senado. ANDREA MURCIA